



秋の訪れを感じよう

晴れた日の日中は暑くても、朝晩はだいぶ涼しくなり、ようやく秋の訪れを感じられるようになりました。夜になると聴こえてくる虫達の歌声に耳を傾けると、心が落ち着くような気がします。また屋外で活動するのもいい季節です。風によってキンモクセイのほのかな香りもしてきます。

こんなふうに季節の変わり目に自然を感じながら、心にゆとりを持ち、優しい気持ちで生活することを心がけましょう。



～．

音楽会に向けて

10月24日(土)に校内音楽会が行われます。音楽の授業をはじめ、昼休みや放課後に素敵な歌声が響いてきます。

当日の合唱の結果も気になりますが、目標に向かって頑張っていく過程で得られる大切なこともたくさんあります。クラスのみんなで協力し合って、心をひとつに、練習に取り組んでいけるといいですね。



それぞれのクラスの個性豊かなハーモニーを聴かせてくれることを楽しみにしています。

秋季北埼玉地区大会頑張っ！

10月14日(水)15日(木)を中心に北埼玉地区の秋季大会が行われます。3年生が、引退後2年生が中心となって練習してきた最大限の力を出して試合に臨んでくれることを期待しています。

中間テストがあります

10月21日(木)に中間テストが予定されています。2学期は行事も多く、集中して学習に取り組むことが難しいと思いますが、準備を早めにして、計画的に進められるようにしましょう。